

中学部です



しごと体験にいってきました

2年生は、9月からいろいろな学習活動をしながら仕事について学んできました。「仕事をするってどういうこと?」「仕事をするとどんないいことがあるの?」と学んだ後は、床掃き・机拭き・窓掃除・落ち葉掃きの正しい方法を知り、練習を重ねました。

そして、いよいよ学校の外へ。11月5日は、学校近くの保食神社へ清掃に行きました。竹ぼうきや熊手を使った落ち葉掃きの練習を思い出しながら、境内いっぱいのイチョウの葉を集め、きれいにすることことができました。

11月21日には、しごと体験の本番として倉敷市自然の家に行きました。広場や道路にたくさん積もった落ち葉を、熊手や竹ぼうきを使って集めたり、集めた落ち葉をかごに入れて運んだりして、分担して取り組みました。みんなが協力して根気よく掃除をする様子やきれいになった様子を見てくださった職員の方が、2年生の頑張りを大変褒めてくださいました。働くことの大変さとやりがいを感じた、充実した学習となりました。



自然の家は、
落ち葉でいっぱい



今日は、ぼくたち
一生懸命がんばります！



ほうきで
落ち葉を集めたら



かごいっぱいに 落ち葉を 入れて



「よいしょ、よいしょ」と
何十往復も運びました

広場も山道もきれいになり
みんな「がんばったよ！」と
自分や友達のがんばりを振り返りました

